



Tipo: Salida Fecha: 29/08/2023 11:16:44 AM Trámite: 47003 - INFORMES DE GESTIÓN INSTITUCIONAL Sociedad: 899999086 - SUPERINTENDENCIA D Exp. 36241 Remitente: 548 - GRUPO DE RELACION ESTADO - CIUDADANO Destino: 541 - ARCHIVO

Tipo Documental: ACTAS Consecutivo: 548-001741

Informe de participación de la Superintendencia de Sociedades Juntémonos, el festival para tejer lo público Ataco - Tolima



Los días 28 y 29 de julio de 2023, la Superintendencia de Sociedades participó, de manera presencial, en Juntémonos, el festival para tejer lo público, realizada en el municipio de Ataco - Tolima, convocada por Función Pública.

DIVULGACIÓN EN REDES SOCIALES

Twitter















Facebook





Linkedin













Instagram













RESULTADOS DE LA PARTICIPACIÓN DE LA SUPERINTENDENCIA DE SOCIEDADES









Con la participación de la entidad, en Juntémonos, el festival para tejer lo público, realizada en el municipio de Ataco – Tolima, convocada por Función











Pública, se dio a conocer la oferta institucional de trámites y servicios de la Superintendencia de Sociedades, con la siguiente programación:

- ✓ El día 28 de julio de 2023, se atendió en carpa ofreciendo los diferentes trámites y servicios de la Entidad, como lo son solicitud a procesos de insolvencia, solicitud de investigaciones administrativas, radicación de PQRSD, servicios del Centro de Conciliación y arbitraje.
- ✓ El día 29 de julio de 2023, la Entidad realizó una charla con la Campaña Me informo y cuido mi dinero, liderada por la Delegatura de Intervención y Asuntos Financieros Especiales, en el horario de 12:00 pm a 1:30 pm. Esta campaña se realizó en conjunto con la Superintendencia de Industria y Comercio y la Superintendencia Financiera.



A través de la juntanza, se pudo conocer cómo las y los habitantes de Ataco-Tolima vivieron los momentos de interacción con las entidades de la administración pública, en el marco de la Estrategia Juntémonos, el festival para tejer lo público, esto, con el fin de identificar fortalezas y debilidades en cada escenario de relacionamiento, para formular acciones de innovación en los servicios del Estado, mejorar la experiencia de la ciudadanía y garantizar el goce efectivo de sus derechos.

Durante el desarrollo de la feria, se atendieron los siguientes ciudadanos:

- 28 de julio = 6 ciudadanos
- 29 de julio = 33 ciudadanos











Total ciudadanos atendidos = 39

Los temas de mayor consulta, fueron:

- Funciones de la Superintendencia de Sociedades
- Supervisión de Sucursales de Sociedad Extranjera Entidades sin Ánimo de Lucro
- Captación ilegal de recursos

Se hizo entrega de las diferentes guías y libros de temas societarios, que tiene dispuestos la Superintendencia de Sociedades a los grupos de interés.



Cordialmente,











151-1

ALDEMAR MENDOZA CUBILLOS

Coordinador Grupo de Relación Estado - Ciudadano

TRD:

ANEXO. ARTÍCULO DE PRENSA PUBLICADO EN LA PÁGINA WEB DE FUNCION PLUBLICA

https://www.funcionpublica.gov.co/-/con-mas-de-850-participantes-el-inicio-de-juntemonos-el-festival-para-tejer-lo-publico-en-ataco-tolima-es-un-exito?redirect=%2Ftodas-las-noticias



Inicia "Juntémonos, el festival para tejer lo público"

 850 habitantes de Ataco, Coyaima, Natagaima, Rioblanco y Planadas se han acercado a la plaza de Ataco para participar en el festival junto con 50 entidades del Estado.

Ataco (Tolima), viernes 28 de julio de 2023 (12:30 m.).- Desde las 9 de la mañana inició en Ataco, Tolima, la primera versión de "Juntémonos, el festival para tejer lo







público", un espacio donde las entidades realizan rendición de cuentas, espacios de participación ciudadana, capacitaciones gratuitas y atención de trámites y servicios por parte de las 50 entidades participantes.

El evento inició con una ceremonia de armonización del territorio y energías que estuvo a cargo de las autoridades indígenas pijao del sur del Tolima, una muestra de reconocimiento a la tradición y saberes ancestrales de la región y de trabajo articulado entre el Gobierno del Cambio y las comunidades ancestrales.

Además, la inauguración estuvo a cargo de la banda de la fundación Son de Atá del municipio aledaño de Planadas, conformada por jóvenes que interpretaron el himno nacional de Colombia y el himno del Tolima.

Hasta el momento, se han realizado talleres de formación y actividades de capacitación con más de 350 jóvenes y niños, 300 personas han adelantado consultas, trámites y servicios con las entidades participantes y 200 han participado de las actividades culturales y tradicionales ofertadas en el festival.

Con más de 850 participantes, el balance del festival es positivo.

"El cambio se hace con los pueblos y en el territorio. Es por eso que con Juntémonos, el festival para tejer lo público, hemos querido llegar a lugares donde anteriormente no llegaba el Estado para entablar un diálogo directo con las comunidades, generar confianza y de manera conjunta tejer lo público. Este festival busca generar un relacionamiento entre los saberes y conocimientos del territorio y el Estado, y eso es lo que hemos hecho esta mañana, con las más de 850 personas de diferentes edades, etnias, género, etc. que han participado en Juntémonos para tejer lo público", comentó Aura Isabel Mora, directora de Participación, Transparencia y Servicio al Ciudadano de Función Pública.

Dentro de las actividades que se han adelantado esta mañana, el Sena realizó un taller vocacional en la institución educativa Martín Pomala. el Ministerio de Justicia y del Derecho realizó un conversatorio sobre la prevención drogas dirigido consumo de а Entre otras actividades, el Invima adelantó procesos de formación en educación sanitaria y registro de alimentos sanitarios, el sector salud adelantó jornadas de atención y prevención de enfermedades, y la Agencia Nacional de Seguridad Vial (ANSV) realizó un taller de sensibilización en seguridad vial.

compromisos aue han realizado las entidades comunidad, Invías firmó 4 convenios solidarios de caminos comunitarios para la









paz con juntas de acción comunal de Ataco, que beneficiarán la movilidad de las comunidades en las veredas de la zona rural del municipio.

En esta primera jornada, las entidades y eventos formativos y culturales estarán al servicio de la comunidad hasta las 5 de la tarde, y mañana, sábado 29 de julio, el festival tendrá su segunda jornada en el mismo horario, de 9 de la mañana a 5 de la tarde.

Juntémonos, el festival para tejer lo público es una apuesta de Función Pública para la materialización del Plan Nacional de Desarrollo 2022 - 2026 "Colombia potencia mundial de la vida", que busca la reivindicación y reconocimiento de los territorios del país con su pluralidad de tradiciones y saberes, el fortalecimiento de la institucionalidad en los territorios, el diálogo con las comunidades, y el trabajo por la justicia económica, justica ambiental y justicia social.

Conozca en este enlace la agenda y la oferta de trámites de Juntémonos "el festival para tejer lo público".